
國立高雄師範大學理學院 

114年度第 1次主管會議紀錄 

時    間：114年 3月 11日（星期二）13時 00 分 

地    點：致理大樓 4樓 408會議室 

主    席：洪振方院長                           記錄：曾愛淑 

出席人員：李俊憲主任、利見興主任、李冠明主任、陳士賢主任。                  

壹、 主席報告  

感謝各位系主任繼院教評會後，留下來繼續召開主管會議，討

論有關學生教育實習問題。 

貳、 工作報告(略) 

參、 提案討論 

                                                                                       

提案一                                           提案單位：

院辦公室 

案由：有關由本院或各系所開設學生教育實習課程，敬請討論。 

說明： 

依據 114年 3月 5日行政會議中，師資培育與就業輔導處之有關教

育實習一案辦理。  

討論內容： 

一、 生科系陳士賢主任： 

1. 本系學生有師培生與非師培生，前者畢業後想當老師，後

者則選擇繼續升學或直接就業，近年則多數選擇繼續升學

念研究所。 

2. 目前每年約 3-5位申請到業界實習，但因申請實習人數不

足，故本系雖沒有開設實習課程，但會協助學生到產業界

實習。 

二、 物理系利見興主任： 

1. 本系大四下學期會有 3門實習課(各 3學分)可提供實習，



但經過這幾年的執行，目前只有 1位學生提出。 

2. 因申請實習人數不足，係由系主任義務指導該課程。 

三、 化學系李冠明主任： 

1. 本系學生情形與生科系狀況相同，但目前至傳統產業實習

的狀況是容易被以廉價勞工對待，本人是不贊同這種實習

的。 

2. 如果校方能促成學生到台積電或其他大公司(如鴻海)實

習，相信學生會有較大的意願。 

四、 數學系李俊憲主任： 

1. 目前數學系缺乏跟業界的媒合。 

2. 補習班可否成為實習的地方(教育產業) 。 

決議： 

一、 先做學生實習意願調查表：利用 google填寫，內容包括最想

去(前五大)的公司、地區。 

二、 依據上述調查結果，再作後續討論及相關事宜。 

肆、臨時動議(無) 

伍、散會(同日 13時 30分) 

 


